

Herren 1 ungeschlagen Meister!

Mit dem letzten Spieltag geht die Medenrunde 2018 zu Ende. Die Tennisabteilung des SV Arzbach freut sich mit der ersten Herrenmannschaft über die Meisterschaft und den Aufstieg in die C-Klasse. Ungeschlagen blieb das Team um Mannschaftskapitän Hagen Fries auch in der letzten Partie gegen den TV Hübingen. Mit einem 9:5 Erfolg war den Männern die Meisterschaft nicht mehr zu nehmen. Michael Best, Johannes Jäger und Christian Heinz holten mit ihren Siegen im Einzel die ersten sechs Punkte. Hagen Fries verlor sein Match, so dass nun noch ein Doppel gewonnen werden musste. Für die entscheidenden drei Punkte sorgten dann Hagen Fries und Michael Best. Johannes Jäger und Raphael Piroth gaben ihr Doppel in zwei Sätzen ab. Der Abteilungsvorstand gratuliert der ersten Herrenmannschaft zu ihrer verdienten Meisterschaft und zum Aufstieg in die C-Klasse.

Die Jungen U 12 spielten ihr letztes Spiel im tiefsten Westerwald beim TC Gemünden. Hier trennte man sich mit einem 7:7 Unentschieden. Für die Punkte im Einzel sorgten Tristan Geisen im Match-Tiebreak und Paul Stahlhofen, der eine beachtliche Entwicklung in dieser Saison genommen hat. Constantin Wack und Vincent Heinz verloren ihre Einzel. Letzterer allerdings verletzungsbedingt durch Aufgabe. Weitere drei Punkte konnte sich Felix Labonte im Doppel an der Seite von Tristan Geisen erspielen. Das Doppel von Benjamin Laux und Paul Stahlhofen sicherten sich dagegen die Gastgeber.

Die Damen 40 spielten auf der Winner Tennisanlage gegen den TC Güls. Mit einem 12:2 Erfolg ließen die Arzbacherinnen ihren Gegnern keine Chance und durften sich somit über den verdienten zweiten Platz in der Abschlusstabelle freuen. In dieser Begegnung kamen Daniela Fuchs, Gabriele Lenz, Renate Schüller und Jennifer Neithöfer zum Einsatz.

Die Herren 40 spielten in Rossbach und konnten nach einer glatten 3:18 Niederlage ihren Gegnern anschließend nur noch zum verdienten Aufstieg in die Rheinlandliga gratulieren. In der Abschlusstabelle belegen sie nun den dritten Platz.

Für die Damen 1 heißt es in der C-Klasse leider Abschied nehmen. Mit der 5:9-Niederlage gegen Dreikirchen war der Abstieg amtlich. In der Saison 2019 werden die Damen um den direkten Wiederaufstieg erneut angreifen.

Die Damen 30 spielten gegen die SG Nassau/Winden. Hier war leider auch nicht viel zu holen. Trotz der Niederlage hat sich hier eine Mannschaft gefunden, die zum ersten Mal in dieser Formation aufgetreten ist und sichtlich Spaß an der Medenrunde hatte.

Der Abteilungsvorstand bedankt sich bei allen Mannschaften für ihren Einsatz in der Medenrunde. Alle haben die Tennisabteilung nach außen hin würdig und positiv vertreten. Ein besonderes Lob geht an die Mannschaftsführer/innen und Betreuer, die einen hervorragenden Job gemacht haben

Wir freuen uns auf die Saison 2019!